

**Ce qui me rend ou m'a rendue heureuse ? Facile, et c'est le sourire aux lèvres que je dirai : avoir porté mes enfants pendant 8 à 9 mois, les avoir mis au monde, les avoir nourris, dorlotés, sentir leurs petits bras autour de mon cou, sentir leur peau, leur odeur, les câlins partagés, leurs bouderies, nos "je t'aime" échangés avec une pointe de pudeur, leurs rires, leurs refus permettant de s'affirmer en tant qu'individus... Oui, ce sont mes enfants qui un jour deviendront à leur tour des hommes et femmes, et voleront de leurs propres ailes, et qui seront un jour à leur tour parents...**